

## DES NOUVELLES DE ...

### ➤ NANDO DE COLO

■ **UNE SALLE NANDO DE COLO À ARRAS.** – Après Tony Parker, dont le nom a été accolé à un gymnase à Charenton-le-Pont (Val-de-Marne), ou encore Boris Diaw, à Talence (Gironde), un autre international en exercice va passer à la postérité. La salle Émile-Zola, où évoluent les équipes de l'ASPTT Arras (Pas-de-Calais), sera en effet rebaptisée demain du nom de Nando De Colo, ancien licencié au club. Le nouvel arrière des San Antonio Spurs, natif de Saint-Catherine-lès-Arras, assistera au baptême avant de s'envoler pour le Texas.

*L'Équipe – Mardi 4 septembre 2012*

